

Le début d'une nouvelle vie

LUXEMBOURG Hier, à la Philharmonie, s'est déroulée la cérémonie de remise des diplômes du DAP, du CCP et du DT. Ces passeports vers la vie professionnelle ont été délivrés à 649 jeunes.

Parmi ces nouveaux diplômés, 82 se sont distingués par les efforts fournis au cours de leur apprentissage et ont été honorés dans le cadre de la «Promotion du travail».

De notre journaliste
Aude Forestier

D'habitude, à la Philharmonie, le dimanche matin, on ne rencontre pas de jeunes femmes portant une robe assortie à leurs talons aiguilles et encore moins des jeunes hommes en costume-cravate ou nœud papillon. Hier matin, il y avait une raison particulière à ce défilé de jeunes gens bien habillés. Tous, accompagnés parfois par leurs parents ou par leurs amis, sont venus assister à une cérémonie de remise de diplômes. Le diplôme d'aptitude professionnelle, le certificat de capacité professionnelle et le diplôme de technicien attendent en effet leurs nouveaux titulaires.

C'est le cas d'Edmilson, 23 ans, de Berchem, qui arrive à la Philharmonie avec sa copine et sa mère. Diplômé en tant qu'agent administratif et commercial, celui qui a effectué ses études pendant deux ans au Centre national de formation professionnelle continue (CNFPC) à Esch-sur-Alzette se dit «très fier d'être ici à la Philharmonie». «Aujourd'hui, je récolte un grand fruit de mon travail. C'est une super récompense», affirme-t-il. Christelle, 21 ans, d'Esch-sur-Alzette, a «enfin» terminé ses études qu'elle a accomplies au lycée technique de Bonnevoie. «Je suis fière de recevoir ce diplôme. C'est le couronnement de trois ans de travail», fait-elle remarquer avec le sourire avant d'entrer dans la grande salle.

Un «passeport pour une meilleure vie»

Déjà assise, Chantal, de Roodt, près d'Arlon, est venue accompagner son fils Ben, 19 ans. Il a réussi son apprentissage dans la vente et cherche actuellement du travail. «Je suis très fière et contente qu'il ait réussi», affirme-t-elle avant d'écouter les discours officiels.

Dans son allocution, Carlo Thelen, le directeur de la Chambre de commerce, remercie les entreprises d'avoir «déclaré un nombre important de postes d'apprentissage». Il regrette cependant que beaucoup d'entre eux soient restés vacants, «tandis que certains jeunes sont



Plus de 1 200 personnes ont assisté, hier, à la cérémonie de remise des diplômes et des certificats de la «Promotion du travail» à la Philharmonie.

restés sans entreprise formatrice». De son côté, le président de la Chambre des salariés, Jean-Claude Reding, félicite les lauréats, tout en soulignant l'importance d'un diplôme pour s'insérer dans la vie active. Il rappelle également que le taux de chômage des jeunes dans un pays qui possède un système de formation «dual» (en formation professionnelle et en entreprise) est «plus faible qu'ailleurs».

Pour Claude Meisch, le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, «le diplôme est le meilleur ticket d'entrée dans le marché du travail».

Pendant que d'autres reçoivent leur précieux sésame de la main d'un ministre ou d'un directeur, Natascha, 22 ans, diplômée d'auxiliaire de vie en poche, qui travaille déjà dans une crèche à Walferdange, explique que le papier qu'elle tient dans sa main

est un «passeport pour une meilleure vie». «Je peux vivre sans mes parents», précise-t-elle. Mais avant de faire le grand saut dans la vie d'adulte, elle fêtera sa réussite avec sa famille au restaurant.

85,42

LE CHIFFRE

Dans son discours de bienvenue, s'adressant aux jeunes diplômés et à leurs familles, le directeur général de la Chambre de commerce, Carlo Thelen, a annoncé les résultats de la promotion 2015 qui affiche un taux de réussite de 85,42 %.



De g. à dr. : Jean-Claude Reding, Nicolas Schmit, Carlo Thelen et Claude Meisch ont marqué la cérémonie de leur présence.



Edmilson et son amie ont assisté à la cérémonie, hier, à la Philharmonie.



Les jeunes diplômés ont reçu, en plus de leur diplôme, un chèque-formation.